



**Nombre de alumnos: ODALIS MENDEZ
LOPEZ**

**Nombre del profesor: LIC. RAMIRO
ROBLERO MORALES**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: DESARROLLO HUMANO

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6° CUATRIMESTRE

Grupo: "B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS, A 27 DE JUNIO DEL 2020

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablare del tema “DESARROLLO HUMANO EN MEXICO” Donde explicare con detalle en que es desarrollado si nos ayuda como seres humanos y que posibilidades tiene, pero también en que beneficia a un país en este caso será a nuestro país México y en que porcentaje se retiene el desarrollo, contrae otros índices que serian lo de la educación, ingresos y salud, en que como futuros contadores nos llenemos de expectativas y conocimientos únicos para un mejor desarrollo educativo.

Como objetivo de este ensayo es que el lector tenga el placer de detallar cada uno de las breves explicaciones del” Desarrollo humano en México”.

DESARROLLO

“DESARROLLO HUMANO EN MEXICO”

Este tema abarca sobre la nivelación de un desarrollo económico que constituye a determinar el avance que ha tenido un país para mejorar un plan de vida y así mantenerla en igualdad, se constituye en base al desarrollo bienes y servicios que son de ayuda para el bienestar del plan de vida, tanto es de gran ayuda para México como para también a la sociedad, pero así ayuda al humano en la forma de tener mayor potencial en habilidades y así mejorar las condiciones de vida.

Como menciona: López Calva, Vélez Grajales Octubre, 2003, Pag 5.

Desarrollo humano como indicador del nivel de desarrollo de una población se basa en la idea, generalmente aceptada hoy en los medios políticos y académicos, de que si bien el crecimiento económico es una condición necesaria para explicar el grado de avance de un país

El propósito del desarrollo humano México, es mantener un nivel intermedio lo económico, claramente no solo se basa de eso si no que también en como esta el ambiente como seres humanos en el potencial que tenemos y como lo reforzamos una vida mejor llena de actitudes y plena de creatividad que como humanos desarrollamos y como interpreta la forma de educación para mantener correctamente una larga vida.

¿Cómo se mide el índice del desarrollo humano?

Como mencionamos anteriormente la forma de calculación del desarrollo humano se representa mediante el nivel potencial de la educación dependiendo de los conocimientos ya sea solamente individualmente o socialmente, pero nos preguntaremos ¿porqué es importante la educación? Es importante como seres humanos tener un alto nivel de escolaridad por que este en mayor sea más conocimientos reforzamos y es la clave perfecta para poder medir el índice, en otra forma hace menciona que es de vital importancia de ingresos estos ingresos se obtiene de bienes y servicios y este índice tiene que tener una igualdad muy buen para poder tener un nivel económico.

Un dato muy importante en el que daré una breve explicación son d ellos índices en este caso serían los índices de educación, salud e ingresos, el de la salud este mide su salud de una población en que rango se encuentra, y cual es la posibilidad de vida tiene, lo de la educación este mide el rango de escolaridad que tiene en total el país es decir se basa en el promedio, que hace esto de gran ayuda el desarrollo humano y el ultimo seria el índice de ingresos es como lo negativo d ellos otros dos índices, porque ahí no se sabe si tiene una larga vida o llevan una vida saludable.

CONCLUSIÓN

Ahora bien mi opinión como futura contadora y observando el tema de la antología que nos proporcionaron y hay muchas fuentes más para seguir teniendo conocimiento amplio , en si el desarrollo humano en México tiene énfasis en lo económico en el que podemos conocer en que tiene defectos o que hay que hacer para la calculación de la medición índice y ver detalladamente los requisitos que debe cumplir pero también veámoslo en el ámbito, de psicología en como el ser humano puede desarrollarse para emprender sus habilidades de su forma de vida y que lo lleve a la practica en este caso en la creatividad y se va a observar en cada uno de los habitantes de un país y mantener su desarrollo de vida y que seamos nosotros quien la elijamos correctamente, es un tema muy armonioso en el que te llenas de conocimientos y conoces el avance económico y si contiene desequilibrio además tienes la motivación de investigar mas sobre dicho tema, aprender más y que te surgen ideas en tu

mentalidad y en parte tiene que ver con la educación y sigas adelante para tener un mejor beneficio para desarrollo humano

REFERENCIAS

<https://sic.cultura.gob.mx/documentos/1007.pdf>